

KOMCOM Süd 2007

Autodesk mit neuen Lösungen

[11.04.2007] Auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe präsentiert das Unternehmen Autodesk mit seinem Partner CAD Partner GmbH die neue Produktfamilie 2008 und Geospatial-Lösungen mit Autodesk Topobase.

Vom 8. bis 9. Mai 2007 ist das Unternehmen Autodesk auf der KOMCOM Süd gemeinsam mit seinem Partner CAD Partner GmbH am Stand A 21 vertreten. Erstmals werden mit AutoCAD Map 3D 2008 und AutoCAD Raster Design 2008 die neuen Anwendungen von Autodesk Geospatial sowie das neue AutoCAD Civil 3D live vorgestellt. Zudem werden Lösungen rund um die Technologie Autodesk Topobase und MapGuide gezeigt, wobei hier Offenheit und Integrationsfähigkeit eine entscheidende Rolle spielen. Es wird umfassend informiert, welche Systeme und Daten integriert werden können und welche Software-Komponenten der Open Source Community frei zur Verfügung stehen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2007, Autodesk, Topobase, Geoinformationen, Geografische Informationssysteme, Geoinformationssysteme, GIS